



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

30%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Kasmawati .
 Assignment title: E-JURNAL
 Submission title: PEMBERDAYAAN PETANI KARET D.
 File name: 10221_ejournal_kasmawati.docx
 File size: 46.74K
 Page count: 10
 Word count: 2,824
 Character count: 18,983
 Submission date: 01-Feb-2021 07:16AM (UTC+0700)
 Submission ID: 1498467848

Wakil Dekan Bidang Akademik,

 Dr. Phil I Ketut Gunawan, M.A.
 NIP. 19631222 199002 1 001

Journal for Development, 2020, 6 (2), 199-202
 ISSN 2477-2436 online, ISSN 2477-2631 (print), e-ISSN 2477-2436
 ©Copyright 2020

PEMBERDAYAAN PETANI KARET DI DESA SAMBERA BARU KECAMATAN MARANGKAYU KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA

Kasmawati¹

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis penerapan pemberdayaan petani karet dalam hal pendidikan yang diperoleh dari hasil jual beli terhadap pengumpul atau pedagang, dan penerapan hukum dari Desa Pemberdayaan Petani Karet atau petani. Serta pembahasan infrastruktur jalan awal atau jual beli karet yang ada di "Desa Sambera Baru Kecamatan Marangkayu Kabupaten Kutai Kartanegara". Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, merupakan hal-hal di "Desa Sambera Baru Kecamatan Marangkayu Kabupaten Kutai Kartanegara" merupakan suatu program yang mendukung hasil penelitian karet untuk mendapat penghasilan selain karet. Namun harga karet yang cenderung tidak stabil, bahkan anjlok dalam beberapa tahun terakhir disebabkan harga. Serta besarnya investasi modal petani karet dalam hal pendidikan sendiri dapat menjadi yang dapat membantu petani karet di desa Sambera Baru mengenai dan pendidikan yang diperoleh dari hasil karet dan akan jual beli karet yang sudah dilakukan karena penerapan infrastruktur jalan di Desa Sambera Baru telah terdapat dengan petani yang mendapatkan para petani karet menggunakan para pengumpul untuk mendapatkan hasil-karet mereka ke pedagang untuk melakukan pemasaran dikarenakan mereka sebagai tidak dapat menjual karet mereka dikarenakan penerapan jalan telah selesai, sehingga terdapat para petani karet tidak dapat menjual.

Kata Kunci: "Pemberdayaan, petani karet, Desa Sambera Baru, Kutai Kartanegara".

Pendahuluan

Indonesia merupakan salah satu negara yang mempunyai perkebunan karet terbesar di dunia bahkan luas perkebunan karet yang dimiliki Indonesia melebihi luas perkebunan karet yang dimiliki oleh negara penghasil getah lainnya, yaitu Thailand dan Malaysia.

Kebijakan Otonomi Daerah (Otda) di Indonesia memantapkan pendidikan sebagai salah satu aspeknya yang bertanggung jawab dan berkualitas merupakan di daerah. UU No. 21 Tahun 2001 tentang Otonomi Daerah merupakan hukum daerah kabupaten yang merupakan daerah otonom memiliki

¹ Mahasiswa Program S1 Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mahadewa. Email: kasmawati221@gmail.com